



歌浦っ子・ベゴニア通信



11月20日、サッカーW杯が始まります！

文責 ブラッセル日本人学校補習校
校長 佐藤 博

いよいよFIFAワールドカップまであとわずかとなりました。4年に1度の祭典、様々な競技を行うオリンピックよりも観客数が多くて、世界中が熱狂するワールドカップを今から楽しみにしている人も多いと思います。日本代表の発表もあって長崎からは吉田麻也選手が選出され、おそらくまたキャプテンとしてチームをまとめてくれることでしょう。遠くベルギーからも大きな声援を送りたいと思います。

さて、今回ワールドカップが行われるのは「カタール」という国、さあ、早速どこか調べてみましょう。ちなみに石油がたくさんとれるので、お金をいっぱい持っている国ということで有名です。日本の初戦はドイツとの試合、カタールの現地時間で午後4時、日本と6時間時差があるため日本での放送は11月23日の午後10時です。ちなみにベルギーとカタールは時差が2時間なので、こちらでは午後2時に試合が見られます。今回、日本はドイツやスペインなど、優勝候補と言われる国と同じグループEに入っていて、ここは「死のグループ」などと言われていますが、そのような中でどのくらい頑張ってくれるのか楽しみにしています。

ところでベルギーですがもちろん今回のワールドカップにも出場しています。グループFに入り、初戦はカナダ。カタールの現地時間で11月23日の午後10時試合開始なので、日本では真夜中4時に試合が行われるということになります。ベルギーでは夜の8時に放送されるため、きっとほとんどの家がサッカー観戦をしながら熱い声援を送ると思います。というのも、こちらベルギーはサッカーが日本以上に盛んです。何よりもレベルが高い！国のサッカーのレベルを表すものに、「FIFA ランキング」というのがあって日本は24位に対してベルギーはなんと2位！1位がサッカー大国のブラジルなので、そのすごさがわかると思います。実際にベルギーのサッカーチームに所属している日本人も今回の代表に選ばれていて、背番号21番の上田綺世選手や23番シュミット・ダニエル選手、また昨年度までベルギーのチームにいた9番三苦薫選手などの活躍が期待されています。ちなみに右の写真ですが、三苦選手が昨年まで所属していたサンジロワースというチームの試合です。実際に試合を見に行った時は、こちらが日本人だとわかると「ミトマ、ミトマ・・・」と気軽に話しかけてきました。今でもファンにとって三苦はヒーローなのです。このチームの応援も非常に熱く、試合中ファンはずっと大きな声で歌を歌いながら声援を送っています。中には発煙筒を投げるなど過激な応援をして、警備の方から捕まる人もいましたが・・・そのくらい熱い応援をしています。また今回、日本代表には選ばれませんでした。ちょっと前まで代表で大活躍していた香川真司や岡崎慎司は、シントトロイデンというベルギーのチームに入っていて、つい先日、日本人学校の子もたちはその試合に無料で招待されていました。ちなみに私は土曜日の学校が終わって試合に駆け付けたのですが、色々あって試合終了後の挨拶しか見ることができませんでした。残念、サインをもらおうと思っていたのに・・・



サンジロワースのグラウンドです。試合前から応援席では発煙筒がたかかれていました。

国を挙げて、ベルギー代表を応援しています



左：カルフルの駐車場にある看板です。縦3m、横4mくらいの大きさです。
右：スーパーの中にはベルギーの応援グッズがたくさん売っていました。

さて、補習校でのサッカー人気も絶大で、土曜日の20分しかない昼休みもたくさん子どもたちが運動場に出てサッカーをしています。先生も担任時代、ずっと少年サッカーの監督をしていて何度か県大会に出たこともあったのですが、この子どもたちは遊びでやっているサッカーのレベルがめちゃくちゃ高い！難しいフェイントなんか簡単にやってしまいます。ベルギーがFIFAランキング2位なのもうなずけます。中学や高校の部活動っていうのは無く、サッカーをやりたい子は地域のクラブチームに入っているのですが、このクラブチームっていうのがまた凄くて、人工芝の大きなグラウンドで子どもたちもよく練習しています。まさに地域全体がサッカーを応援しているかのようです。

つい先日、私がよく行くカルフルという大きなスーパーの駐車場にある看板が描きなおされていました。左の写真なのですが、「レッドデビル（赤い悪魔）」と呼ばれるベルギー代表の絵です。また店の中にはたくさんの応援グッズが売ってあります。国を挙げて応援しているのがよくわかるでしょう？今回のW杯、日本代表だけでなくベルギー代表も応援してあげてくださいね。